

# 行政区対抗大会で熱戦!

いいたてスポーツクラブでは、健康増進と体力向上を図るとともに、地域の友情と親睦を深めようと、行政区対抗の各種大会を開きました。参加者らは、大きな優勝カップの獲得を目指し、行政区内の息のあったプレーをして交流を図っていました。

## 第1回行政区対抗野球大会

10/18 行政区対抗野球大会が初めて行われ、5行政区チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

会場 いいたて球場  
優勝 前田・八和木 準優勝 関根・松塚  
宮内、大久保・外内、上飯樋



▲優勝した前田・八和木チーム



▲競技を楽しむ参加者

## 第2回行政区対抗ゲートボール大会

10/18 好天に恵まれたこの日、参加した8行政区は、和気あいあいと競技を行い、楽しい一日を過ごしていました。

会場 ふれあい交流館たてやま  
優勝 草野 準優勝 関沢  
3位 宮内 4位 大久保・外内  
深谷、上飯樋、関根・松塚、二枚橋・須萱



▲力を出し合ったグラウンド・ゴルフ大会

## 第2回行政区対抗グラウンド・ゴルフ大会

11/1 青空の下、参加行政区（15行政区）が力を出し合い競技を行い、グラウンド・ゴルフ大会を楽しみました。

会場 いいたてスポーツ公園陸上競技場  
優勝 前田・八和木 準優勝 飯樋町  
3位 宮内  
草野、伊丹沢、深谷、小宮、大倉、大久保・外内、上飯樋、比曾、関根・松塚、前田、白石

# 聖光学院高等学校野球部 斎藤智也監督が語る「甲子園への道」



▲多くの親子などが熱心に聞き入った講演会

11/14 飯館村子供会育成会連絡協議会 子育て講演会

飯館村子供会育成会連絡協議会といいたてスポーツクラブは、聖光学院高等学校野球部監督、斎藤智也氏を講師に招いた「子育て講演会」を公民館で開きました。

「甲子園への道」と題した講演会では、斎藤智也監督が「モットーは不動心。人や物に感謝できる選手」の育成を心がけています」と、野球部員との接し方や選手の心を育てる練習方法などを講話されました。



▲「人間力を育てたい」と話す斎藤監督

「野球の技術はもちろんですが、野球がうまいだけでは勝つことは出来ません。それ以前に一人の人としてどうあるべきかということが重要です。人間は生きていく中で、様々な苦難や困難と出会うこととなります。その時に、そこから逃げず、起きたことを全て受け入れる大きな器とそれと戦っていく強さを身に付けてほしい。その力を「人間力」と呼んでいます。生徒

最も大切にしていることは「人間力」

## 華やかに演目を披露



▲初参加の「JBOX」の演奏

このうち、カラオケ教室「カワセミ」、音楽愛好会「JBOX」が今回初めて出演し、会場の観客ら約200人は演目が終わるごとに大きな拍手をおくっていました。

また、発表後に行なわれた抽選会では、飯館牛、掛敷電気毛布、みかんなどの賞品が用意され、参加者が来場者が一同に楽しいひと時を過ごしていました。

一人ひとりの人間力をアップさせていきたい。人間力を身につける事が、プレッシャーのかかる場面で蓄えた力を発揮する力になると思っています。」と自身の指導について話されました。

来場した親子など約60人は、熱意がこもった斎藤監督の言葉に熱心に聞き入っていました。

11/23

## 第25回芸能発表会

村文化協会（志賀清一 会長）主催の「第25回飯館村芸能発表会」が村公民館で開催され、村内の各団体が唄や太鼓、踊りなどの芸能を披露しました。

発表会では、民謡会や琴の会、コーラス、舞踊、太鼓、フラクラブなど11団体が演目を発表しました。